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Доля отечественных лекарств на рынке к 2020г. должна составлять не менее 50%, а
медицинских изделий - не менее 40%, заявил премьер-министр РФ Дмитрий Медведев
на заседании правительства, где рассматривается госпрограмма по развитию
фармацевтической и медицинской промышленности на данный период.   

"Мы прекрасно понимаем, что от уровня обеспеченности больниц и поликлиник
современным оборудованием и лекарствами зависит эффективность лечения миллионов
наших граждан", - сказал премьер, посетовав, что сейчас во всех современных
медицинских центрах исключительно импортное оборудование. 

В качестве примера Д.Медведев привел кардиологический центр в Калининграде, где
он был накануне. 

"Все классно, все здорово, все поражает просто и, с другой стороны, все
высокотехнологично сделано. Одна беда – все иностранное, до последнего гвоздя.
Просто абсолютно все иностранное. Ну разве что мы коммуникации подвели,
инженерную инфраструктуру сделали, и то, я думаю, там по понятным причинам тоже с
использованием иностранных элементов", - посетовал Д.Медведев.

Напомним, что на состоявшемся вчера совещании по вопросам развития
высокотехнологичной медицинской помощи Д.Медведев заявил о необходимости
создавать отечественную индустрию производства медицинской техники и изделий для
высокотехнологичной помощи. 

"Минпромторг и Минздрав должны провести в среднесрочной перспективе, до 2020г.,
мероприятия, которые направлены на то, чтобы в нашей стране локализовать
производство иностранных медицинских изделий в тех сегментах отрасли, которые в
настоящий момент у нас не производятся или производятся недостаточно", - отметил
премьер-министр.
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По словам Д.Медведева, первые шаги на пути создания развитой медицинской
промышленности уже сделаны. В частности, принята соответствующая целевая
программа, углубляется кооперация научных центров и промышленных предприятий,
начал работать медицинский кластер "Сколково". "Государственная программа должна
интегрировать все эти направления в единую эффективно действующую систему", -
отметил премьер, добавив, что программа должна создать условия для притока
иностранных инвестиций.

В свою очередь министр промышленности и торговли Денис Мантуров сообщил, что
общий объем финансирования государственной программы развития фармацевтической
и медицинской промышленности на 2013-2020гг. - более 160 млрд руб. Средства
федерального бюджета составят порядка 108 млрд руб., еще 58 млрд руб. планируется
привлечь за счет внебюджетного финансирования.

При этом министр отметил, что государство планирует за счет бюджетных средств
обеспечить запуск инновационного цикла в начале реализации госпрограммы, а в
дальнейшем постепенно снизить бюджетное финансирование и перейти на косвенные
меры стимулирования инвестиций.

Как отметил Д.Мантуров, в рамках реализации госпрограммы особое внимание
планируется уделять развитию и производству инновационных лекарств и
биотехнологиям. Кроме того, планируется стимулировать импортозамещение
препаратов, включенных в список жизненно необходимых, и важнейших лекарственных
средств. 

Сегодня же стало известно, что Д.Медведев утвердил положение о надзоре в сфере
обращения лекарственных средств. По словам главы правительства, документ
совершенствует порядок проведения проверок Федеральной службой надзора в этой
области.

"Главная цель документа - обеспечить наших граждан качественными и безопасными
лекарствами, потому что с этим ситуация весьма и весьма проблемная, неблагополучная.
При этом документ не должен создавать новых проблем для предпринимателей", -
отметил Д.Медведев. 

 2 / 2


